

LE BIEN PUBLIC

- [Accueil](#)
- [Région dijonnaise](#)
- [Genlis](#)
- Genlis : le beau geste des collégiens

Collecte de bouchons Genlis : le beau geste des collégiens

le 07/12/2013 à 05:00



Élèves et personnel récoltent depuis plusieurs années des bouchons pour les handicapés de Côte-d'Or. Photo Michel Mangold

Dans le cadre d'une action de solidarité en faveur des handicapés de Côte-d'Or, l'ensemble du collège Albert-Camus s'est une fois de plus mobilisé.

Depuis douze ans, la communauté éducative du collège Albert-Camus, les élèves, les enseignants (particulièrement les professeurs d'EPS), les agents et le personnel administratif mènent avec beaucoup de succès deux grandes actions de solidarité, l'action ELA et celle en faveur de l'association Un bouchon, un sourire pour les handicapés de Côte-d'Or, concrétisée par une collecte de bouchons.

Mardi, Pascal Lory, agent spécialisé, et ses collègues, en présence de Jean-Claude Sallandre, professeur d'EPS, et d'élèves du collège ont déposé dans la cour de l'établissement les sacs de bouchons plastique devant être livrés à Dijon par Pascal Lory.

Cette année, près d'une tonne de ces bouchons a été collectée. Ils permettront de participer au financement de l'acquisition de matériel pour handicapés. Ainsi que l'a souligné Jean-Claude Sallandre, « cette démarche a été, à l'origine, initiée par Michel Vantard, agent spécialisé au collège, actuellement retraité, en collaboration avec quelques professeurs d'EPS. L'action a été poursuivie par son successeur Pascal Lory avec efficacité puisque la collecte est en constante progression. Un bouchon ramassé peut permettre de réaliser un grand projet ».